

"La condición humana", mañana en el Municipal porteño Público será actor principal en obra de teatro

Remigio Remedi, Ximena Rivas y Alejandro Trejo son algunos de los actores que participarán en este montaje, que está escrita y dirigida por el mismo guionista de "El chacotero sentimental" y que además integra a los asistentes en parte de la historia.

Como parte del VII Festival Internacional de Teatro que organiza el Municipal de Valparaíso, mañana se presenta la obra "La condición humana", de la compañía "Botón Negro", cuyo principal atractivo de este trabajo ha sido incorporar al público en la dinámica del montaje, siendo partícipes clave del desarrollo de la misma.

Bajo la dirección de su propio autor, Meteo Iribarren, postulante al premio Alazar por "Mejor Dramaturgo" y guionista de la película el "Chacotero Sentimental" y destacado por sus actuaciones en las películas "Gringuito" y "Amnesia" entre

otros, este montaje narra un proceso judicial que investiga un asesinato en el que han participado un ex militante del MIR y un ex agente de la DINA.

Para llegar a un veredicto y dictar sentencia, un juez, un abogado y un jurado compuesto por once personas de la pleba elegidas al azar deliberarán en torno al tema. Alejandro Trejo, uno de los protagonistas, señaló que la obra es una reflexión acerca de la historia de nuestro país en las últimas tres décadas agregando que "el nivel de compromiso que adquieren las personas es tremendo, pues llenan una misión activa

dentro de este juicio oral" y de pose se observa cómo arda el concepto de justicia de lo común.

El elenco completo está compuesto por Remigio Remedi, Ximena Rivas, Poli Gianini, Francisca Gavilán, Pamela Villoba, José Luis Bouchor, Claudio Espinoza y Raúl Azócar, con la producción de Andrea Freund, el vestuario de Verónica Astudillo y la música de Camilo Solinas.

UN "HIPPIE" EN ESCENA"

Uno de los protagonistas de la obra Alejandro Trejo, el humilde taxista de "Taxi para tres" y el empresario de "Los debutantes", contó que su próxima apariencia en cine será en una película de Riccardo Biagi y que actualmente se encuentra en postproducción: "Amor que mata".

En televisión lo veremos en "Hippie", serie que emitirá el canal católico a partir de marzo. En la producción dramática, según señaló el actor "interpreté a un viejo que vive en una pensión y mantiene una relación con la dueña de esa casa", agregando que su personaje es "camerero", vividor y que se toma la vida con relajo, pues le gusta pasarlo bien.

"La Condición Humana" se presentará mañana a las 21 horas en el Teatro Municipal de Valparaíso y las entradas tienen un valor general de \$3.000. Para el domingo, y como finali-

zación del festival se presentará la obra "La noche de los cuentos" con Carlos Genovese e invitados. [PFC]



En plena acción los actores que dan vida a esta obra de indole política, con Alejandro Trejo como protagonista.

Hoy y mañana Fuguet y Skármeta en Feria del Libro

Los destacados actores Alberto Fuguet y Antonio Skármeta visitaron la feria del libro de Viña del Mar, este tarde y mañana respectivamente.

El primero presentó a las 20 horas su libro "Las películas de mi vida" y "Poderes fácticos" de Carlos Troncoso.

Para mañana a la misma hora el ganador del "Premio Flórez 2003" Antonio Skármeta estará presentando su obra "El baile de la victoria".

Además en estos tres últimos días habrán otras actividades de humor, música y poesía con el uruguayo Leo Masliah quien

actuará hoy.

También para hoy se espera un nutritivo programa que comenzará a las 19 horas con una mesa redonda titulada "No me cuentes más cuentos. Hablemos de narrativa", donde participarán Nancy Astelli, Carlos Herrickson, Juan Cristóbal Laborca, Carlos Amador y Gabriel Castro. Organiza la Sociedad de Escritores de Chilefilial Valparaíso.

El domingo la periodista María Ángel Liso presentará su libro "La senda de los doce animales".

Público será actor principal en obra de teatro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Público será actor principal en obra de teatro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile